

VIE ASSOCIATIVE

Changement de présidence à Voyageurs72 !, - Le Mans



Après quatorze années d'engagement au Centre social Voyageurs72, Christian Mercier président de l'Association du Centre social a décidé de passer la main !

Les partenaires du Centre social, les membres du conseil d'administration, et l'équipe du Centre social se sont tous retrouvés le 13 juin 2022 pour remercier Christian Mercier de tout le

travail effectué et saluer son engagement associatif et militant tout au long de ces années.

C'est en tant que Président de la Ligue des droits de l'Homme de la Sarthe qu'il a découvert le Centre social Voyageurs 72 pour animer des conférences sur la lutte contre les discriminations en direction des Gens du voyage.

Ancien directeur régional d'une société de transit international, C. Mercier est arrivé au Centre social en 2008 « À mon arrivée, le Centre social était dans une position compliquée. Nous avons réussi à passer de quatre salariés à douze salariés aujourd'hui. Ça m'a beaucoup apporté notamment un épanouissement personnel important. Ce mélange d'ancien chef d'entreprise, de bénévolat dans des associations humaines m'aura permis d'avancer dans la connaissance de l'homme... »

Christian Mercier a profité de ce moment pour annoncer l'arrivée de Tatiana Dupont comme nouvelle présidente de l'Association. Membre de Voyageurs72 depuis 2013 en tant que directrice de l'Association des maires, adjoints et présidents d'intercommunalités de la Sarthe puis membre adhérente à titre individuel, elle occupait précédemment le poste de vice-présidente au sein du bureau.

Ce moment d'émotion a également été l'occasion de découvrir la nouvelle animation proposée par des bénévoles du Centre social avec des lectures de témoignages de Voyageurs extraites de l'ouvrage de Lina Zreik et Georges Pacheco « Pour ne pas voyager au pays de l'oubli ».

ANNE MARIE HATTON
DIRECTRICE

